

Neue Selbsthilfegruppe

Psychisch krank und Wohnen



Menschen mit psychischen Erkrankungen sind beim Thema „Wohnen“ mehrfach benachteiligt: Das Alleine-Leben tut den wenigsten gut und kann zur Rückfällen führen. Eine „normale“ WG zu finden ist als Betroffener aber schwer. Zudem ist ein Großteil aller Wohnungen für Betroffene nicht bezahlbar. Einen echten „Wohlfühlort“ zu finden, ist für uns besonders schwer.

Wir als Betroffene wollen uns in der Selbsthilfegruppe gemeinsam austauschen über das Wohnen, nach Lösungen suchen und vielleicht ergeben sich auch neue Wohnformen oder Wohngemeinschaften aus den Teilnehmer*innen.

Bist Du neugierig geworden?

Dann komm zum **Gründungstreffen** am **Freitag, den 23.08.2024 um 17:00 Uhr** in die Selbsthilfe-Kontaktstelle Bonn, Lotharstraße 95 (ohne Anmeldung).

Bei Fragen erreichst Du mich unter geistreichsein@gmail.com oder 01556 / 0216463.

Viele Grüße, Angela Engert